

Buenos Aires, 10 de diciembre del 2023

Javier Milei
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE ARGENTINA
Presente. -

Mediante esta nota, reciba usted un cordial y fraterno saludo. A tiempo de felicitarle por elección como Presidente de la República Argentina, le deseo éxitos en la labor que desempeñará al mando del gobierno de un país tan querido y cercano para los bolivianos.

Su victoria es importante para los países de la región y sus logros también serán relevantes, porque se podrá demostrar que existe una alternativa distinta a las izquierdas autoritarias.

Presidente, a través de esta misiva, me permito tocar tres temas de interés político para los pueblos de Argentina y Bolivia.

Primero: Le solicito respetuosamente que se gestione la declaratoria de persona non grata para el expresidente boliviano Evo Morales, por ser un peligro para la democracia de la región y por tener fuertes nexos con sectores de la izquierda en Argentina que han trabajado activamente para generar violencia y desestabilización social en nuestro país.

Es importante prohibir el ingreso de Morales en territorio argentino, porque su objetivo siempre será generar confrontación y caos. Lo hizo en Perú a través de una organización apócrifa y siniestra denominada Runasur, a través de la cual, pretende extender sus afanes desestabilizadores a toda la región.

Segundo: Le solicito que, a través de los canales formales que usted considere pertinentes, nos permita acceder a información sobre la forma en cómo operaba Evo Morales políticamente desde Argentina, entre finales del 2019 y el año 2020. Es importante para nosotros conocer qué sectores lo apoyaron, qué tipo de apoyo recibió del gobierno de Alberto Fernández, quiénes eran sus nexos y quiénes lo financiaban en Argentina.

Como es de su conocimiento, Morales llegó el 12 de diciembre del 2019 a Argentina para pedir asilo político, pese a la condición de asilado, se le permitió hacer política, tener encuentros de su partido: el MAS. Se desplazó por territorio argentino para organizar la campaña electoral de Luis Arce y David Choquehuanca.





Morales, desde Argentina, organizó bloqueos en plena pandemia que impedían el paso de oxígeno para enfermos de COVID - 19, acción delictiva que derivó en la muerte de más de 30 pacientes que estaban internados en centros hospitalarios.

Tercero: Me permito alertar a usted, Señor Presidente, que Morales puede articularse con la izquierda argentina para generar convulsión social. El 1 de diciembre del 2023, Evo Morales, en una conferencia de prensa junto a dirigentes argentinos, anunció que fortalecerá el proyecto de extensión de sus afanes de penetración e injerencia en los gobiernos democráticos. Morales intentó articular su partido político en Perú durante la gestión de Pedro Castillo, incurrió en actos abiertos de injerencia. También debo señalar que, informes oficiales y de medios de comunicación de la hermana República del Perú daban a conocer que los grupos de choque que operaron en diversas manifestaciones violentas en ese país, eran apoyados por sectores del MAS, vinculados a Evo Morales, quien azuzaba desde sus redes sociales a izquierdistas peruanos que generaban vandalismo y caos. Este es un antecedente de lo que podría acontecer en Argentina.

Con el compromiso de seguir luchando por la democracia y mejores días para los habitantes de los países de la región, me despido, retirando mis deseos de que tenga una gestión exitosa.

Atentamente,



